

Liebe Studierende,

das Mathematik-Seminarangebot für das Wintersemester 2020/21 ist jetzt auf der Webseite <https://www.ma.tum.de/de/studium/studienorganisation/seminare-workshops.html> verfügbar. Die Anmeldung zu den Seminaren funktioniert erstmals nicht mehr über TUMonline, sondern über ein [Matching-System](#). Es wird nur noch eine Anmeldeunde geben statt der bisher üblichen zwei. Bitte melden Sie sich in der Woche vom 13.07. (12 Uhr) – 19.07.2020 über <https://matching.ma.tum.de> für ein Seminar an. Nähere Informationen und Anleitungen finden Sie auf dieser Internetseite. Das Einloggen ins System ist mit Ihrer TUM-Kennung (z.B. go42tum) möglich. Das Matching-Ergebnis wird ab 29.07.2020 im System angezeigt.

Bei Fragen zum System können Sie sich gerne an matching@ma.tum.de wenden.

Dear students,

The Mathematics seminar list for the winter semester 2020/21 is now online at <https://www.ma.tum.de/en/studies-information/studies-organization/seminars-and-workshops.html>. Registration for seminars will not work via TUMonline anymore but via a [matching system](#). There will be only one round instead of the usual two rounds. Please register for seminars during the week from 13th (12:00) – 19th July 2020 via matching.ma.tum.de. Further information and manuals can be found on this website. Please use your TUM ID for the log-in (e.g. go42tum). The matching results will be available in the matching system from 29th July 2020.

For questions concerning the matching system, please contact matching@ma.tum.de.